



Pressemitteilung

Gummersbach, 23. März 2022

Update bei Wiehler Turnern



Freuen sich über das quirlige Leben in der Turnhalle: Tobias Luxenburger und Julia Thomas (links) sowie Vorsitzende Hildegard Wirths (rechts) vom TuS Wiehl bei der Spendenübergabe in der Wiehler Sporthalle Ennenfeldstraße. Foto: Wolfgang Abegg

Weiter auf Seite 2



Pressemitteilung

Jeder Haus- und Wohnungsbesitzer kennt das: Irgendwann ist alles etwas in die Jahre gekommen, man muss renovieren und erneuern. Davon bleiben die Turnerinnen und Turner des TuS Wiehl auch nicht verschont. Aus den Mitteln des Förderprogramms „Moderne Sportstätten 2022“ haben sie ihre Turnhalle in der Wiehler Ennenfeldstraße einem umfassenden Update unterzogen.

Wir und andere Sponsoren haben dafür gesorgt, dass es bei der Renovierung etwas mehr sein durfte. Unter dem neuen Hallenboden befindet sich nun eine Fußbodenheizung, Prallschutze an den Wänden und die Bänke in den Umkleieräumen wurden erneuert. Tobias Luxenburger, unser Beratungcenterleiter in Wiehl, konnte sich nun überzeugen, dass der TuS Wiehl die 5.000-Euro-Spende der Sparkasse gut angelegt hat. Inmitten der quirligen Kinder wurde er von Hildegard Wirths, der Vorsitzenden des TuS Wiehl, und ihrer Stellvertreterin Julia Thomas begrüßt. Sichtlich beeindruckt gratulierte Luxenburger den beiden: „Tolle Leistung, tolle Halle!“